

lasemana.eu

El periódico de Dos Hermanas

Un interesante acercamiento entre política y juventud en campaña

MARTES, 15 DE NOVIEMBRE DE 2011 20:13

Representantes locales de los partidos se presentan al alumnado del Torre de los Herberos

El instituto Torre de los Herberos se ha adentrado en la campaña electoral de las Elecciones Generales del 20-N con una interesante oferta para acercar la política a la gente joven que se forma en sus aulas. Concretamente a los de segundo de Bachillerato y de los ciclos de grado medio.

El salón de actos del centro acogió una charla-coloquio en la que participaron representantes locales de los partidos políticos y movimientos ciudadanos.

Agustín Morón estuvo en representación del PSOE; Manolo Lay por IU; por el PP Luis Paniagua López; en representación del PA, Juan Antonio Ruiz; Francisco Andrés Piña Cabezas por UPyD; Valle López Tello por la agrupación Equo; y Ana Santos, como representante del movimiento 15-M.

Tras una breve introducción en la que todos los participantes expusieron al público asistente su visión política desde la perspectiva de cada partido, se abrió un turno de palabra en la que se fueron sucediendo una serie de cuestiones de interés para los jóvenes que sus representantes políticos fueron respondiendo.



